

Presseinformation Nr. 875

31. Oktober 2012

SKUDELNY:

Beim Reifenkauf selbst aktiv zum Lärmschutz beitragen

BERLIN. Zu der zeitgleich mit Beginn der Winterreifenpflicht am 1. November geltenden Kennzeichnungspflicht für fabrikneue Auto-, Lkwund Transportreifen mit einem Verbraucherlabel erklärt die Berichterstatterin für Lärmschutz der FDP-Bundestagsfraktion Judith SKUDELNY:

Die FDP-Bundestagsfraktion begrüßt das neue Verbraucherlabel ausdrücklich. Denn es ermöglicht jedem Käufer, sofort zu erkennen, welche Lärmbelastung ein Reifen verursacht.

Seit Jahren nimmt die Anzahl von Pkws und Lkws stetig zu, was den Straßenverkehrslärm stark erhöht hat. Dieser Lärm ist Bestandteil des Alltags, wird von den meisten Menschen jedoch als sehr belastend empfunden.

Durch die gesetzliche Kennzeichnungspflicht haben es die Bürger künftig selbst in der Hand, sich für einen geräuschärmeren Reifen zu entscheiden. Frei nach dem Motto: "Was du nicht willst, das man dir tu, das füg auch keinem anderen zu", können Bürger nun durch den Kauf lärmärmerer Reifen Verantwortung übernehmen und aktiv zu einem besseren Lärmschutz beitragen.